

willmann DER COACH.

Hans-Georg Willmann

Jahrgang 1968

Dipl.-Psych. • Coach • Autor



Foto: dlev-jung.info

Profil

Geboren 1968 in Freiburg, Diplom-Psychologe, hat zudem Volkswirtschaft und Ethnologie studiert, reiste fünf Jahre um die Welt, lebt mit seiner Frau in Cairns (Australien), außerdem Sensei (Schwarzer Gürtel) im Shotokan Karate und Fan spanischer Rotweine. Hans-Georg Willmann ist Experte für Karrierefragen und Coach aus Leidenschaft. Als Autor verbindet er die Erkenntnisse aus seinen Coachings mit den Erfahrungen seiner Reisen um die Welt. Seine Bücher wurden in mehrere Sprachen übersetzt. Als zertifizierter Coach (Berufsverband Deutscher Psychologen) arbeitete er lange im internationalen Personalwesen beim Deutschen Entwicklungsdienst (heute GIZ). Seit 2003 ist er selbstständig tätig. Seine Mission: Menschen weiterbringen.

Mehr Informationen: <http://www.willenskraft.de>



Profile

Born in 1968 in Freiburg (Germany), D Psych (equiv. to M.Sc. Psychology), passionate career consultant and life coach, five years travel around the world, lives together with his wife in Cairns (Australia), besides Sensei (Black Belt) in Shotokan Karate and fan of Spanish red wine. Over the course of his career, he has become a well-known expert on willpower and the achievement of goals in Germany and beyond. He is the author of numerous successful self-help books, several of which have been translated into European and Asian languages. Member of the Australian Psychological Society (APS) and its German equivalent Berufsverband Deutscher Psychologen (BDP). His mission: Empowering people to fulfil their potential.

More Information: <http://www.willpower.com.de>

